

# Flying into the future

第9号  
H29.12月18日

## 今年ももう終わり

12月も半ばに差しかかりました。  
もう少しで「今学期も終わりになります。  
皆さん「整理」はできていますか?  
例えば、教室の後ろにあるロッカー。  
たくさんの物がつめこまれていませんか?  
終業式の日に一度に...は大変です。  
終わった教科から持つ帰ることをオススメします。  
また、勉強も苦手な所などそのままにしていませんか?  
冬休みの前に、一度先生に尋ねて理解しておくと、  
明けた後の授業も楽になると思います。  
冬休みまで後少し!だからこそ色々な「整理」をして、  
残りの授業も集中して受けられるようにしましょう。

早朝清掃へのご参加  
ありがとうございました!  
寒い中でしたが、111名の方の  
参加のおかげでとても良い形で  
今年の活動を終えることができたと  
思います。本当にありがとうございました。

12月18日～20日まで、  
赤羽根共同募金が行われます。  
今年、最後の募金となります。  
正門前で行っていますので  
皆さんの募金をお待ちしています!

## 一年間ありがとうございました

今学期で「私たち43期執行部の活動も終わりです。  
皆さん、43期生徒会の活動方針

\*一人ひとりが考えて行動する。

\*基本的なルールを徹底して守る。

この2つは意識していただけているでしょうか?

今年は単学級ができ、様々な変化がありましたが、だからこそ、こういったことを  
考える機会も多かったと思います。

また、執行部としても初めての試みがたくさん  
あり、その全てを上手くこなせていたかは  
分かりませんが、募金活動や、各委員会の  
キャンペーンをはじめとする、様々な活動への  
たくさんのご参加とご協力、本当に  
ありがとうございました。

私たち43期生徒会執行部は終わりますが、これからも、  
「Flying into the future - 未来に飛ばすかけ継ぎ生-」として、  
上に書いてある、2つの活動方針を少しでも意識して  
いただければ嬉しいです。

生徒会長  
副会長